

Defiende Bolivia al multilateralismo en el consejo de seguridad de la ONU



Naciones Unidas, 11 ene (RHC) El representante permanente de Bolivia ante la ONU, Sacha Llorenti , aseguró que su nación defiende el multilateralismo desde su puesto en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas.

Llorenti denunció los actos unilaterales de países como Estados Unidos, además del intervencionismo y las políticas de cambio de régimen que intentan impulsar las grandes potencias del mundo.

También aseguró que Bolivia intenta frenar la ambición de la potencia norteamericana, cuando trata de incorporar a las discusiones del Consejo de Seguridad asuntos que no constituyen una amenaza para la paz y la seguridad, como es el caso de Venezuela.

El diplomático boliviano indicó que el 2018 será un año crucial en la defensa del multilateralismo, mientras Estados Unidos le da la espalda a los principios de la Carta de las Naciones Unidas, como ya hizo al salirse del Acuerdo de París.

Por su parte, el coordinador especial de la ONU para el proceso de paz en el Medio Oriente, Nickolay Mladenov, reiteró que la construcción de asentamientos israelíes en Palestina es ilegal y resulta uno de los principales obstáculos para la paz.

Por ello, instó al gobierno de Tel Aviv a dejar de invertir recursos en ese sentido, incluida la decisión de construir más de mil unidades de vivienda en la Ribera Occidental ocupada.

Las actividades relacionadas con los asentamientos socavan las posibilidades viables de establecer un estado palestino como parte de una solución negociada, apuntó Mladenov.

Asimismo, añadió, afianza la actual existencia de un solo Estado, lo cual es incompatible con la realización de las aspiraciones nacionales de ambos pueblos.

Desde finales del año 2017 empeoró la situación en los territorios palestinos ocupados tras la decisión del presidente estadounidense Donald Trump de nombrar a Jerusalén como la capital de Israel.

Los enfrentamientos aumentaron en la Franja de Gaza: más de cuatro mil 500 palestinos resultaron heridos por fuerzas israelíes y 14 murieron, según reportes de Naciones Unidas.

Además, se incrementaron los desalojos y los ataques de colonos israelíes contra la población palestina, señalan esas estadísticas.

De acuerdo con el secretario general de la ONU, António Guterres, el tema palestino resulta uno de los que más tiempo lleva pendiente en la agenda de la organización.

Recientemente, el diplomático portugués llamó a hacer realidad la solución biestatal dirigida a poner fin a más de medio siglo de ocupación israelí en Palestina y proclamarla finalmente como un estado independiente.

Aunque han transcurrido 70 años de la aprobación de la resolución 181 de la Asamblea General, todavía no existe un estado de Palestina soberano e independiente, junto al estado de Israel, alertó el máximo representante de la ONU.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/152399-defiende-bolivia-al-multilateralismo-en-el-consejo-de-seguridad-de-la-onu>



Radio Habana Cuba